

DEFENDEREMOS

en todo momento  
los derechos del  
pueblo costarricen-  
se y la soberanía  
nacional.

# ADELANTE

Semanario Independiente  
Director: RODOLFO GUTIERREZ

VALE  
₡ 0.25

DIRECCION  
POSTAL  
Apartado 2009

Año II

San José, Costa Rica, 21 de Febrero de 1954.

Nº 86

# ANGUSTIOSA

## la situación del pueblo

BAJISIMOS LOS SALARIOS DE LOS OBREROS

Suben los precios de artículos indispensables

Los alquileres de las viviendas están por las nubes

La C.G.T.C. llama a luchar por altos salarios y contra el alto costo de vida

En los últimos días la situación económica del pueblo se ha vuelto angustiosa. Y para colmo de males, además de los altos precios y alquileres, el Gobierno ha dicho que no se aumentarán los salarios. Frente a estos hechos los sindicatos independientes afiliados a la Confederación General de Trabajadores Costarricenses (C.G.T.C.) han lanzado el manifiesto

que publicamos a continuación:

"CONTRA EL ALTO COSTO DE LA VIDA Y CONTRA LOS BAJOS SALARIOS. OBJETIVOS DE LUCHA INMEDIATA DE LA CLASE OBRERA".

Manifiesto de la Confederación General de Trabajadores Costarricenses

La Confederación General de Tra-

bajadores Costarricenses (C.G.T.C.) se dirige a la clase obrera y al pueblo en general en relación con el grave problema de la carestía de la vida y los bajos salarios que, en general, ganan los trabajadores.

No sólo el café, objeto de criminales especulaciones de un grupo de "ta-

—(Pasa a la Página dos)

## La diputación calderonista de espalda a sus electores

Hizo el juego al imperialismo y a la reacción negando el voto de solidaridad a Guatemala

No podemos dejar pasar sin comentario la actitud de los diputados calderonistas, a propósito de la gestión del gobierno de Guatemala, reclamando solidaridad con motivo de las amenazas de agresión armada tramada desde Washington por medio de varios gobiernos tiránicos del Caribe, agresión que tendrá como base Nicaragua.

La diputación calderonista, de la cual llevó la voz cantante el Lic. Julio Muñoz, no sólo negó el voto de solidaridad solicitado por la hermana república de Guatemala, sino que prácticamente se manifestó en favor de la parte contraria, es decir, en favor de los agresores potenciales.

Indudablemente esta actitud obedeció al cálculo de "ponerse bien

con Washington". Desde hace rato, los que podríamos catalogar como dirigentes más autorizados del calderonismo aquí, se esfuerzan por demostrar al gobierno de Washington que ellos son los más recalicitantes "anticomunistas" en Costa Rica. Por supuesto, Figueres y sus portavoces no se les quedan atrás, y el espectáculo

(Pasa a la Pág. 2)